

25 agost *Las Provincias*

El PP apoyará el circuito si el informe es favorable

El PP de Les Coves de Vinromà anunció ayer que “apoyará el circuito de velocidad que tiene previsto construirse en esta localidad siempre que la Generalitat expida un estudio de impacto medioambiental favorable”. El portavoz popular de Les Coves, Miguel Zaragoza, aseguró que “el partido no tendrá inconveniente en que este proyecto siga adelante si no supone un riesgo para el medio ambiente y si no se convierte en un foco de molestias para los vecinos”. A su vez, Zaragoza añadió que se trata de una “importante iniciativa” y, por este motivo, ha garantizado el apoyo del PP “en aquellos proyectos que supongan un paso adelante”.

26 agost *Levante, Castellón*

Dos mil vecinos de les Coves votan si quieren un circuito para entrenamientos de Fórmula 1

Los vecinos de Les Coves de Vinromà están llamados hoy a las urnas para decidir sobre la ubicación de un circuito de entrenamiento de Fórmula 1 sin gradas en el mas de la Senyora, a 1,2 kilómetros del casco urbano. 1.836 personas tienen derecho a participar en esta especie de consulta popular.

J. Mestre, Castellón

Este proyecto, impulsado por la familia Gimeno y por el excampeón de motocross, el belga Stefan Everts, ha provocado un importante revuelo en este municipio castellonense de poco más de 2.000 habitantes. Más de 500 personas han acudido a dos sesiones informativas celebradas esta semana en el ayuntamiento. No ha faltado tampoco el enfrentamiento político. El Partido Popular ha acusado al alcalde,

Jacobo Salvador, de una posible vulneración de la privacidad al solicitar en la encuesta de hoy el nombre y apellidos a los votantes. Todo hace indicar que la participación será alta y que la mayoría de los ciudadanos de Vinromà darán su visto bueno al circuito. En el caso del recinto automovilístico no ha surgido ninguna plataforma o movimiento contrario. Cuenta con el aval de la Generalitat Valenciana, la Diputación de Castelló y del mismo PP de la localidad, mientras el Gobierno local ha evitado posicionarse a favor o en contra del complejo. Los defensores de esta iniciativa valoran la posible repercusión económica en el sector hostelero del municipio. La promotora prevé la creación de entre 40 y 200 puestos de trabajo. Las dudas transmitidas por los vecinos radican en el posible impacto sonoro en las zonas residenciales. El grupo inversor garantiza que el ruido no afectará al caso urbano y afirma que preservará el arbolado existente en la actualidad en el millón de metros cuadrados adquiridos para llevar a cabo esta actuación. El circuito de velocidad tendrá una categoría 1-T para poder acoger entrenamientos de escudería de Fórmula 1. Contará con una pista central de 4.138 metros, tres de motocross, entre otras, además de una escuela de formación de pilotos y un hotel de cinco estrellas. La inversión prevista rondará los 40 millones de euros.

26 agost. *Las Provincias*

EDICIONES

Los vecinos de Les Coves deciden hoy en referéndum si apoyan el circuito de velocidad.

A favor está la originalidad del trazado con subidas y bajadas y, en contra, el impacto sonoro.

R. Rubio /S. Lecha / Castellón

Los casi 1.900 vecinos de Les Coves de Vinromà tienen hoy una cita con las urnas. Esta vez no tendrán que elegir a sus representantes políticos,